



Neben den Exponaten des Capri-Clubs konnten die Besucher in der Eisdiele italienisches Eis genießen

## Happy Birthday Ford Fiesta

Der Auftritt von Ford auf der Techno Classica in Essen stand in diesem Jahr unter dem Motto „Happy Birthday Ford Fiesta - Europas Kleiner wird 30“. Der Ford Club Service hat in enger Zusammenarbeit mit den acht ausstellenden Ford Clubs die historische Aufbereitung des Fiesta-Jubiläums präsentiert. Während auf dem Fiesta-Stand die Highlights der Fiesta-Historie dokumentiert wurden, präsentierten die beteiligten Clubs jeweils ein europäisches Land, um den Erfolg des Kleinwagens auf europäischer Ebene zu unterstreichen.

Bereits im Jahr seiner Markteinführung in 1976 erhielt der Ford Fiesta die Auszeichnung „Goldenes Lenkrad“ der Bild am Sonntag, von 1978 bis 1981 zeichnete ihn

die Automobilzeitschrift mot vier Mal in Folge als „Auto der Vernunft“ aus. 1989 wurde er von auto motor und sport als „Bester Kleinwagen“ und von der Auto Zeitung zum schönsten Kleinwagen der Welt gekürt.

In England führte der kompakte Kleinwagen von 1977 bis 2000 die Kleinwagen-Verkaufsstatistik an. Die Liste der Auszeichnungen, Rekorde, Verkaufs- und Motorsport-Erfolge ließe sich nahezu bis ins Unendliche fortsetzen. Ein voller Erfolg waren aber auch die landesspezifischen kulinarischen Aktivitäten der einzelnen Clubs: Die Besucher wurden in der italienischen Eisdiele mit Eis, an anderen Club-Ständen mit spanischen Tapas, typisch französischen Croissants oder Muffins sowie Brenzeln versorgt.



Der „Marmor-Fiesta“ von HA Schult war 1980 eines der Exponate des Aktionszyklus „Fetisch Auto“. Der Fiesta MK I von 1980 ist ein nie zugelassenes Sammlerstück. Daneben ein Fiesta MK II von 1988 und ein XR2i (MK III) von 1990